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1. NÓMINA DE ASISTENTES    

 Vicepresidente de FACPCE: Dr. Dora Benito    

 Secretario de FACPCE: Dr. José Luis Serpa    

 Coordinador Técnico: Lic. Martin López Armengol    

 Representante del Consejo Profesional de Catamarca: Lic. Verónica Rodríguez Villafañe, Lic. 
Valeria Carrizo 

   

 Representante del Consejo Profesional de  Chaco: Lic. María Silvana Martínez    

 Representante del Consejo Profesional de Ciudad Autónoma de Buenos Aires: Lic. Marta Acuña     

 Representante del Consejo Profesional de  Córdoba: Lic. Mirta Barzola.    

 Representante del Consejo Profesional de  Corrientes: Lic. Horacio Flores    

 Representante del Consejo Profesional de  Entre Ríos: Lic. Francisco Celis    

 Representante del Consejo Profesional de  Formosa: Lic. Juan Manuel Lemos    

 Representante del Consejo Profesional de  Jujuy:  Lic. Cintia Vercellone    

 Representante del Consejo Profesional de La Pampa: Lic. Ramón Pedro Ramos    

 Representante del Consejo Profesional de  Misiones: Lic. Cristina Villagra    

 Representante del Consejo Profesional de  Salta:     

 Representante del Consejo Profesional de  San Juan:      

 Representante del Consejo Profesional de  San Luis: Lic. Juan José Gabutti    

 Representante del Consejo Profesional de Santa Fe Cam. I: Lic. Rocío Peña    

 Representante del Consejo Profesional de Santa Fe Cam. II: CPN Leonardo Fabbri    

 Representante del Consejo Profesional de Santiago del Estero: Lic. Ángel Rojo    

 Representante del  Colegio de Graduados de   Tucumán: Lic. Ana Daniela Cautelier    

2. ORDEN  DEL DIA    

  
Palabras de bienvenida: 
La CPN Dora Benito, y el CPN José Luis Serpa dan la bienvenida a todos los presentes, e invitan a 
realizar una breve presentación entre los participantes. 
 

   

2.1. Aprobación del Acta Anterior: 
La misma se aprueba sin observaciones. 
 

   

2.2 Informe de los Coordinadores por Mesa Directiva: 
Los Coordinadores por Mesa Directiva explican que es decisión de las nuevas autoridades que 
todos los grupos de trabajos y comisiones de FACPCE cuenten con la participación de dos 
representantes por Mesa Directiva de forma tal de evitar que, por compromisos asumidos por 
las autoridades, algunas de las reuniones queden acéfalas. 
 
Seguidamente plantea que otro cambio implementado es la cantidad de reuniones al año, a los 
fines de optimizar recursos humanos y económicos se plantean dos reuniones presenciales al 
año (excepto que por cuestiones de trabajo se requiera alguna otra) y las demás deberán 
realizarse vía webex. 
 
Los coordinadores agradecen a todos los presentes por la participación y el esfuerzo realizado y 
plantean que su objetivo es poder apoyar e incentivar a la comisión de forma tal que puedan 
brindar trabajos productivos. 
 
La CPN Dora Benito comunica que estuvo leyendo las actas previas y analizando el trabajo de la 
Comisión Nacional de Administración considerando muy bueno el informe de honorarios 
profesionales, y reiterando que se espera que esta comisión pueda tomar una herramienta y 
desarrollarla y que la misma pueda ser de utilidad para la profesión. 
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2.3 Informe del Coordinador Técnico. 
 
El coordinador Técnico el Lic. Martin López Armengol informa que por cuestiones de tiempo se 
elaboró un orden del día genérico y que los distintos temas que fueron recibidos por correo 
electrónico serán incorporados dentro de varios. 
 
Seguidamente agradece la presencia de los coordinadores por mesa directiva y hace un 
agradecimiento especial al CPN Daniel Grufat, CPN Daniel Feldman y el CPN Mario Biondi 
quienes se desempeñaron en dichos cargos con anterioridad destacando su aporte y 
compromiso para los licenciados en administración y su rol dentro de la Comisión Nacional de 
Administración y el CENADMIN. 
 

   

2.4 VII Jornada Nacional de Administración: 
 
El Lic. Martin López Armengol felicita al Consejo Profesional de Ciencias Económicas de Santa 
Fe y muy especialmente a la Lic. Rocío Peña por las tareas llevadas a cabo para la organización 
de las VII Jornadas Nacionales de Administración las cuales se desarrollaron en la ciudad de 
Santa Fe Capital los días 05 y 06 de octubre del corriente año, las mismas fueron un éxito en la 
convocatoria, contemplaron con un variado temario, contaron con la presencia de muy buenos 
disertantes y agradece especialmente el espacio cedido para la reunión de CENADMIN y de 
Comisión Nacional,  así como también la cálida recepción por parte de las autoridades y que 
permitieron la participación activa de los miembros del CENADMIN y de la Comisión Nacional 
para la evaluación de trabajos, la exposición y la coordinación de paneles. 
 
Seguidamente los distintos representantes dan su opinión acerca de las Jornadas Nacionales y 
todos ellos destacan el nivel de disertantes, el temario, el manejo de los tiempos, las 
comodidades del lugar donde se desarrolló del evento y el nivel de convocatoria reiterando las 
felicitaciones para el Consejo Profesional de Ciencias Económicas de Santa Fe Cámara I. 
 
La CPN Benito y la Lic. Peña agradecen muy especialmente en nombre del Consejo de Santa Fe 
todo el apoyo recibido para la organización de las jornadas y para la difusión desarrollada por 
los miembros de Comisión Nacional y CENADMIN como así también su participación para la 
evaluación de trabajos y la moderación de paneles. 
 

   

2.5          Varios: 
1. Modificaciones del reglamento de congresos y jornadas:  se informa que desde Junta se 

está proponiendo darles un nuevo enfoque a dichos eventos, se está analizando la 
´posibilidad que en el congreso nacional solo expongan aquellos trabajos que hayan 
sido distinguidos en las jornadas nacionales, en cuanto al próximo congreso comentan 
que el mismo se desarrollara en la provincia de San Juan y que se está trabajando sobre 
los ejes temáticos. 

2. Jornadas Regionales de Administración: desde la comisión del NOA informan su deseo de 
comenzar durante el 2018 a realizar jornadas regionales, y que pretenden que las 
mismas sean dinámicas e innovadoras siendo seleccionado el Consejo de Santiago del 
Estero como primera sede. La CPN Dora Benito les recomienda que los temas a 
desarrollar sean nuevos o sobre los que se ha dicho poco. 

3. Planes de estudios de las universidades: luego de un pequeño debate acerca que los 
mismos se encuentran atrasados y no siguen las mismas tendencias, se propone realizar 
medias de articulación entre consejo y la universidad a los fines de poder explicar y 
fomentar la matriculación. 

4.  Cenadmin: el coordinador técnico comenta las novedades de la última reunión, siendo 
muy provechosa la misma ya que con los aportes de la CPN Benito y el CPN Serpa sobre 
normativa contable los mismos orientaron en las pautas a seguir para poder tener en 
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abril un proyecto avanzado de norma técnica. Los miembros presentan reiteran su 
predisposición para poder colaborar en todo lo que fuera necesario y anhelan poder 
contar en la mayor brevedad posible con la tan ansiada norma. 

5. Modificación del reglamento del CECYT: se realiza un breve recuento de lo sucedido y se 
solicita que se modifique el reglamento y quede plasmado para futuros periodos que 
quien conduzca e investigue en el área de administración sea un licenciado en 
administración. 

6. Plan de acción 2018: se propone extender el trabajo presentado por el NOA en las últimas 
jornadas nacionales de administración a todo el país y que se pueda ver en relación a la 
cantidad de egresados licenciados en administración como ha ido evolucionando, 
cuántos de ellos se han matriculado y como se han insertado laboralmente. 
Seguidamente se propone diseñar medidas que sirvan para la difusión de la 
matriculación, entre ellas: encuentros con las universidades, olimpiadas, contratación 
de personal idóneo para la difusión, etc. 
Con respecto a las temáticas planteadas precedentemente y a los fines de poder 
avanzar con su estudio, la representante de Jujuy se propone para coordinar el trabajo 
de análisis de la matriculación de los licenciados en administración,  el representante de 
Salta se propone analizar  los planes de estudios,   la representante de Tucumán, se 
propone para analizar la matriculación de las nuevas carreras, la representante de 
Catamarca se propone para analizar  nuevas ideas y aportes para normas técnicas  y la 
representante de Santa Fe Cámara I se propone para analizar el  desarrollo de 
herramientas para de administración para utilizar por los consejos. 
7.Participacion en organismos internacionales respecto a temáticas de administración: 
se consulta sobre la participación de FACPCE  en organismos de internacionales de 
administración, quedando pendiente para la próxima reunión por parte de los 
coordinadores de Mesa Directiva averiguar dicha información. 

               

3. CONSIDERACIÓN Y PROPUESTAS  A MESA DIRECTIVA / JUNTA  DE GOBIERNO SOBRE TEMAS 
TRATADOS 

   

3.1  Necesidad de apoyar al CENADMIN y la propuesta de la temática de Plan de Negocios como 
incumbencia del Licenciado en Administración. 

   

4.  TEMAS PENDIENTES PARA PRÓXIMA REUNION    

 Avances del CENADMIN sobre   la temática de Planes de Negocios 
 

   

 Propuestas de desarrollo de herramientas de administración que puedan ser de utilidad y 
aplicación para los consejos profesionales en ciencias económicas. 

   

5. PROXIMA REUNIÓN     

 Se propone que la próxima reunión se desarrolle en el mes de marzo de 2018    

 

ELABORADO POR:        

Lic. Rocío María Eva Peña                                                            Lic.    Martín López Armengol 

Secretaria de Actas                                                                        Coordinador Técnico.     


